
 

Gruppo Consiliare M5S Cavezzo 

Al Sig.Sindaco del 
Comune di Cavezzo 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA 

Oggetto: tratto fiume Secchia tra il Ponte di San Martino Secchia e Ponte della Motta . 

La Sottoscritta Nicoletta Magnoni, Consigliere Comunale del Movimento 5 Stelle di Cavezzo; 

Premesso 
- Che la nostra zona è ad alto rischio idraulico; 
- Che il tratto di fiume Secchia che ci scorre a fianco non è corto; 

Considerato 
- Che una prima segnalazione è già stata effettuata il 23 Novembre u.s. sui Social Network; 
- Che quanto accaduto a San Matteo di Modena, potrebbe ricapitare anche nel nostro Comune; 

Valutato 
- che ad oggi, non si sono visti lavori di pulizia nell'alveo del fiume e nel tratto in oggetto; 

INTERROGA 

Il Sindaco e la Giunta Comunale per conoscere: 

1 Quando e se, è stata fatta la richiesta di intervento all'AlPO; 
2 Quando AIPO intende intervenire con la pulizia del tratto sbarrato da tronchi e materiale 

vario. 

Nicoletta Magnoni 
Gruppo Consiliare Movimento 5 Stelle di Cavezzo 


